
蛋	 白	 研	 だ	 よ	 り 
	 

◎平成２５年７月１８日教授会議事要旨 
	 

開催日時	 	 平成２５年７月１８日（木）１４：００～１６：３０	 

開催場所	 	 大会議室 
出	 席	 者	 省略	 

	 	 

議	 	 題 
【協議事項】	  
１．教員人事について	 	 	 	 	      
	 （１）蛋白質化学研究部門教授の選考について	      

可否投票の結果、蛋白質化学研究部門の教授候補者を承認した。 
	 

（２）蛋白質構造生物学研究部門蛋白質構造形成研究室教員にかかる人事委員会の設置について	 

	 	 	 	 	 	 ６月２７日（木）開催の関連研究室合同会議において選出した選考委員会委員候補者を承認した。 
	 

（３）蛋白質構造生物学研究部門蛋白質結晶学研究室教員選考の開始について	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 	 	 蛋白質構造生物学研究部門蛋白質結晶学研究室の教員選考を開始すること、及び選考委員会を構成	 

する関連研究室について、承認した。	 

	 	 

２．〇付ポスト再設定について	 	 	 	 	 	 	 

	 ○付ポストの再設定を承認した。	 

	 

３．平成２５年度蛋白質研究所リトリートの開催日について	 

	 	 	 	 平成２５年度蛋白質研究所リトリートの開催日程等（開催予定日：平成２５年１１月２５日（月）～２６	 

日（火））を承認した。	 

	 

	 ４．第８回研究所ネットワーク国際シンポジウムの報告と第９回シンポジウムの開催予定について	 

	 	 	 	 第８回研究所ネットワーク国際シンポジウムについて報告があった。	 

引き続いて、第９回シンポジウム企画（開催予定日：平成２６年６月１９日（木）～２０日（金）、開催	 

予定場所：銀杏会館３階「阪急電鉄・三和銀行ホール」、世話人：大阪大学蛋白質研究所、大阪大学微生物	 

病研究所）を承認した。	 

	 

５．研究生の受入について	 	 

	 	 	 	 研究生１名の受入れ（受入れ期間：平成２５年８月１日～平成２６年３月３１日）を承認した。	 

 
【報告事項】 
１．各種委員会等報告について 
	 	 所長他各委員から、次の各種委員会等１４件の報告があった。 

	 	 	 	 吹田地区部局長会議（７月１７日開催）、教育研究評議会（７月１７日開催）、部局長会議（７月	 

１７日開催）、適塾記念センター運営協議会（７月１７日開催）、発明委員会（７月１７日開催）、事務	 

活性化懇談会（６月１９日開催）、入試委員会（６月２５日開催）、動物実験委員会（７月９日開催）、	 

学生生活委員会（７月１０日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（７月１７日開催）、国際交流委員	 

会（６月２５日開催）、ファカルティーディベロップ委員会（７月４日開催）、所内図書委員会（７月	 

９日開催）、蛋白質研究所運営協議会（７月１６日開催）	 

 



２．その他 
（１）平成２６年度概算要求資料について	 	 

	 	 	 	 	 本部に提出済みの同内容についての報告があった。	 

	 

（２）蛋白質研究所事務活性化の取組について	 	 	 

	 	 	 	 	 ７月１日（月）から順次実施している本研究所事務活性化の取組について報告があった。	 

	 

（３）大阪大学総長顕彰、総長奨励賞受賞者の決定について	 

	 	 	 	 	 	 大阪大学総長顕彰、総長奨励賞受賞者の決定について、報告があった。	 

	 

（４）総長と部局教授との懇談会の出席者について	 

総長と部局教授との懇談会への推薦者について報告があった。	 

	 

（５）蛋白質研究所施設見学について	 

（１）兵庫県立伊丹高校からの蛋白研施設見学等（７月１０日(水)実施）についての報告があった。	 

	 

	 	 	 	 （２）兵庫県立大附属高校からの蛋白研施設見学等（１２月２５日(水)実施予定）についての報告があ	 

った。	 

	 

（６）大阪府立高津高校からの研究室訪問について	 

	 	 	 	 	 	 標記高校からの研究室訪問（７月１２日(金)実施）についての報告があった。	 

 
（７）海外渡航について	 	  

	 	 	 	 	 	 １２件の報告があった。 
 
（８）講堂等の使用について	 	 	 	  

	 	 	 	 	 	 使用申込み状況の報告があった。 
	 

（９）研究従事について	 	 

	 	 	 	 	 	 １名の受入れについての報告があった。	 

	 

（１０）６月度エネルギー使用量一覧表について	 	 	 

	 	 	 	 	 	 ６月度エネルギー使用量一覧表についての報告があった。	 

	 
	 


